



SEVENTEEN Menjadi Pemenang Tertinggi, Taylor Swift Mendominasi Papan Global Album IFPI Tahun 2023

Description

SEVENTEEN, Taylor Swift, dan Stray Kids Dominasi Chart Album Global IFPI 2023

Grup K-pop SEVENTEEN sukses besar di kancah musik internasional dengan extended play (EP) mereka FML, yang dinobatkan sebagai album terlaris 2023 oleh International Federation of the Phonographic Industry (IFPI). Taylor Swift juga masuk dalam Top 10 dengan dua albumnya. IFPI, asosiasi industri rekaman global berbasis di London, memiliki lebih dari 8,000 label rekaman sebagai anggotanya. Chart IFPI dihitung berdasarkan penjualan album fisik, unduhan digital, serta streaming audio dan video.

SEVENTEEN Raih Kesuksesan Besar di Chart IFPI

IFPI mengumumkan bahwa SEVENTEEN memenangkan penghargaan Global Album Award IFPI untuk 2023 melalui album FML. FML merupakan “album pemesanan terbanyak dalam sejarah K-Pop” dan debut di No.1 di Korea Selatan serta mencapai peringkat teratas di Jepang, Prancis, dan Amerika Serikat. BESEVENTEENTH HEAVEN, album kedua SEVENTEEN, menduduki peringkat ke-8 di chart Global Album Chart IFPI 2023.

Pengaruh K-Pop di Chart Album Global IFPI 2023

K-pop sangat diminati secara global dengan lima spot di Top 10 chart IFPI 2023. Selain SEVENTEEN, Stray Kids, dan NCT DREAM, ada juga ZEROBASEONE dan IVE yang membuat debut mereka di chart. BTS Jung Kook juga debut sebagai artis solo dengan album GOLDEN di peringkat ke-14. K-pop secara keseluruhan mendominasi Global Album Chart IFPI 2023.

Prestasi Taylor Swift di Chart Album Global IFPI 2023

Taylor Swift, solois wanita pertama dan satu-satunya yang memenangkan Grammy untuk Album Of The Year sebanyak tiga kali, mengambil dua posisi di Top 10 dan lima posisi di Top 20. Midnights menduduki peringkat ke-4, diikuti oleh 1989 (Taylor's Version) di peringkat ke-5. Swift juga memenangkan penghargaan Global Recording Artist of the Year Award 2023 dan secara keseluruhan meraih kesuksesan besar di chart IFPI 2023.

Ringkasan

Grup K-pop SEVENTEEN telah meraih kesuksesan besar di dunia musik internasional dengan extended play (EP) *FML*, yang dinobatkan sebagai album terlaris tahun 2023 oleh International Federation of the Phonographic Industry (IFPI). Taylor Swift, dengan tur *The Eras Tour* yang memecahkan rekor, juga masuk dalam daftar Top 10 dengan dua albumnya. Bagaimana pendapatmu tentang dominasi SEVENTEEN dan Taylor Swift di chart IFPI? Apakah kamu menyukai musik dari kedua grup ini? Jangan ragu untuk berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark